

Arranca el plan de Paz y de Auxilio Escolar

CDMX vigilará los alrededores de planteles para atender a 900 mil estudiantes

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, puso en marcha a partir de ayer (lunes) el programa Paz y Auxilio Escolar que consiste en el despliegue de un servidor público a las afueras de cada plantel educativo de secundaria y nivel medio superior de la CDMX, para cuidar y garantizar la seguridad de alrededor de 900 mil estudiantes.

Al encabezar el arranque del programa y tomar protesta a los funcionarios públicos que se encargarán de estas tareas, la mandataria capitalina precisó

que esta acción se realizará a la hora de la salida, y los elementos estarán monitoreando lo que acontezca en los alrededores con comunicación al C5.

En la Escuela Secundaria Anexa a la Normal Superior (ESANS), en Santa María la Ribera, Brugada Molina señaló que esta medida no se aplicará solo en secundarias sino también en planteles del nivel medio superior “porque consideramos que mientras las instituciones educativas se dedican a garantizar paz al interior, a veces eso no se logra a las afueras, y ahí es donde estamos como gobierno de la ciudad para que los alrededores sean pacíficos, sean lugares seguros”.

Se detalló que los uniformados podrán ser identificados por un chaleco y gorra de color

amarillo fosforescente con las palabras Auxilio escolar en el dorso y contarán con un radio para comunicarse.

Brugada Molina recordó que en los alrededores de todas las secundarias de la CDMX se construirán caminos seguros con “iluminación extra” para que se garanticen espacios seguros para los jóvenes en sus trayectos a sus instituciones educativas.

En su oportunidad, Mario Delgado, secretario de Educación Pública, hizo un llamado a hacer un esfuerzo para terminar con los grupos de porros que sue-

len estar sobre todo en los alrededores de los planteles del nivel medio superior y que intentan vender drogas o desviar la atención de los estudiantes. Además, señaló que se trabaja en una campaña para evitar el consumo

del fentanilo y de cualquier tipo de drogas, para lo que se está haciendo una alianza con padres de familia y maestros para proteger a los jóvenes.

Arrancan en 430 planteles

Tomás Pliego, secretario Atención Ciudadana, explicó que el programa Auxilio Escolar se implementará progresivamente hasta tener presencia en todas las secundarias y preparatorias de la ciudad. En un inicio se desplegarán 430 servidores en igual número de planteles. ●

430

SERVIDORES

cuidarán estudiantes de secundarias y preparatorias.





La jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, y el secretario de Educación Pública, Mario Delgado, pusieron en marcha el programa Paz y Auxilio Escolar.

